

# Solidarité. Première réunion du groupe Entraide +

Téleg 7 nov 2019

Plusieurs bénévoles se sont retrouvés, lundi soir, à l'espace Racine, pour mettre en place un groupe d'Entraide + à Saint-Renan. « Le but est de proposer de l'entraide bénévole, comme assurer des déplacements ponctuels pour des rendez-vous médicaux ou chez le coiffeur, ou des visites de soutien de personnes âgées ou de malades à domicile », explique Pierre Jaouen, l'un des initiateurs du projet. Le groupe, qui sera d'abord rattaché à celui de Landunvez, cherche à s'étoffer et recherche d'autres bénévoles, prêts à donner un peu de leur temps, pour venir les rejoindre.

## ▼ Contact

Entraide + Saint-Renan,  
tél. 06 80 11 73 49.



Christiane Le Guen (1<sup>re</sup> à gauche), du groupe d'Entraide + de Landunvez, était présente pour expliquer les modalités des interventions de bénévolat.

# Entraide + renforce la solidarité entre les citoyens

**Saint-Renan** — Composés uniquement de bénévoles, les groupes Entraide + interviennent pour renouer du lien social par l'entraide et l'échange. Un groupe est en cours de création à Saint-Renan.

## L'initiative

À l'invitation de Pierre Jacouen, et en présence de Christiane Le Guen, responsable du groupe Entraide + de Landurvez, un petit groupe de bénévoles s'est retrouvé lundi soir, à l'espace Racine, pour mettre sur pied un groupe à Saint-Renan. « **Le but, c'est de mettre en place de l'entraide bénévole. Comme assurer les déplacements ponctuels, rendez-vous chez le médecin, aller chez le coiffeur, pour des personnes qui ne peuvent pas se déplacer. Ou encore aller visiter des personnes âgées ou malades à domicile, etc. Il n'est nullement question de remplacer des services existants, ou des professionnels, c'est uniquement du bénévolat** », explique Christiane Le Guen aux bénévoles rennais présents.

## Six bénévoles intéressés

Depuis dix ans que le groupe existe à Landurvez, Ploudalmézeau et Porspoder, le nombre d'heures d'interventions assurées par les bénévoles est passé de 90 heures à 1 625 heures. « **Nous essayons de concilier au mieux les demandes et les offres d'entraide et de satisfaire la demande, en fonction de nos moyens et de notre disponibilité.** »

À Saint-Renan, six personnes ont déjà pris contact avec Pierre Jacouen. Les bénévoles rennais présents ont



*Christiane Le Guen et Pierre Jacouen ont animé la réunion de lancement du groupe Entraide + à Saint-Renan, en présence de bénévoles.*

(Photo: Quist France)

posé beaucoup de questions, sur le fonctionnement et l'organisation des interventions. « **Nous allons maintenant prendre contact avec la municipalité et, en particulier, le centre communal d'action sociale et les**

**associations concernées pour expliquer ce que l'on peut proposer et déterminer les besoins, pour nous lancer.** »

Le groupe, qui serait dans un premier temps rattaché à celui de Lan-

durvez, cherche à s'étoffer et recherche des bénévoles prêts à donner un peu de leur temps, pour venir les rejoindre.

**Contact : 06 80 11 73 49.**